EDITORIAL

MARÍA LUISA VARGAS CHAPARRO

Editora

Me complace presentar a la comunidad académica, nacional e internacional, la revista Desarrollo, Economía y Sociedad de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas de la Fundación Universitaria Juan de Castellanos, la cual dedica el número 5 al tema de Sociedad y nuevos restos del siglo XXI, contado con la participación de trabajos provenientes de varios países de América Latina que aportan interdisciplinariamente a las ciencias sociales. Fueron más de 40 trabajos que se recepcionaron, de los cuales se publican en este número 11 artículos producto de un trabajo investigativo, riguroso, crítico y reflexivo sobre las dinámicas, necesidades, intereses que constituyen las comunidades en Latinoamérica

El primero de ellos, elaborado por Yanesy de la Caridad Serrano, quien desde el proyecto de intervención comunitaria aporta a las discusiones de las nuevas masculinidades desde los postulados teóricos y metodológicos.

Luis Manuel Rodríguez, Sandra Mancinas y Karen Orzúa; quienes a través de experiencias analizan los perjuicios que se tienen a las personas transexuales consolidando estereotipos y discriminaciones existentes actualmente en la sociedad.

Martín Schatke, quien aporta algunas discusiones sobre el concepto que ha venido configurándose alrededor de las familias, producto de las nuevas configuraciones que ha traído la posmodernidad vista desde la profesionalización del trabajador social.

Magda Yolima Arias, quien enfatiza en la necesidad de consolidar la participación ciudadana, de forma individual y colectiva, contribuyendo a la generación de redes que permitan fortalecer el capital social y el desarrollo local.

Damián Alejandro Cipamocha, quien aporta a la visibilización de políticas públicas encaminadas a empoderar a la mujer desde el ámbito laboral, resaltando el papel de inclusión que ha generado el estado Argentino durante los últimos meses.

Paloma Blanco López, quien desde su investigación aporta teóricamente a la discusión sobre la transformación que han venido propiciando los enfoques clásicos y

contemporáneos frente al manejo de la economía ambiental y ecológica.

Moisés Elizarrarás y Erika Rivera contribuyen al análisis de la situación de las poblaciones indígenas mexiquenses, los cuales en las últimas décadas han sufrido grandes situaciones de discriminación frente a los procesos migratorios, contribuyendo desde su investigación a la generación de una propuesta de política pública que logre subsanar las necesidades en estas poblaciones.

Claudia Milena Combanza, Erika Molano e Ibeth Niño, hacen un análisis a la realidad empresarial de la provincia de Sugamuxi. Dilia Castillo, quien aborda las implicaciones de la ley 550 de 1999 y la 1116 de 2016, para evitar dificultades financieras en los procesos de liquidación; y Ricardo Santos, el cual hace un análisis de las teorías desarrolladas sobre talento humano durante el siglo XXI.

Por último, agradecemos la confianza que depositan en nuestra publicación nuestros lectores y comités, los cuales han contribuido a consolidar una política editorial de excelencia, visibilidad y posicionamiento en América Latina.